



FOTO: ANARA

CONTRAFLOW DI TOL JAPEK

Foto udara kendaraan melintas di Tol Jakarta-Cikampek (Japek) KM 54 menuju Jakarta di Karawang, Jawa Barat, Selasa (25/4). Korlantas Polri memberlakukan *contraflow* dari KM 72 sampai KM 47 tol Jakarta Cikampek untuk mengurai kepadatan arus balik mudik Lebaran.

Kemenperin Cetak SDM Industri Melek Digital dan Berskala Global

Masrokan menjelaskan, kerja sama yang dapat ditindaklanjuti meliputi pengembangan sumber daya manusia industri terkait transformasi digital melalui penyelenggaraan program-program peningkatan kapasitas. Selain itu, penyediaan *mock-up* atau *showcase* lini mesin dan peralatan multimedia senilai hingga €700.000 untuk ditempatkan di area pusat pameran PIDI 4.0 beserta program transfer teknologinya.

JAKARTA (IM) - Hannover Messe 2023 menjadi perhelatan yang penting bagi Indonesia karena untuk memperkenalkan kekuatan teknologi industri serta mendorong keterhubungan dengan jejaring rantai suplai global.

Dengan demikian, Indonesia tidak hanya dipandang sebagai negara yang memiliki potensi kekuatan pasar dunia, namun juga memiliki arti dan peranan penting dalam kontribusi menunjang perkembangan teknologi industri dan pendukungnya, termasuk penyediaan sumber daya ma-

nesia di era industri 4.0.

"Potensi kerja sama yang dapat diraih pada Hannover Messe kali ini sangat besar untuk mendukung proses transformasi teknologi 4.0 di sektor industri, terutama dengan hadirnya Pusat Industri Digital Indonesia 4.0 (PIDI 4.0)," kata Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kementerian Perindustrian, Masrokan di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Selasa (25/4).

Masrokan menjelaskan, kerja sama yang dapat ditindaklanjuti meliputi pengembangan sumber daya manusia

industri terkait transformasi digital melalui penyelenggaraan program-program peningkatan kapasitas. Selain itu, penyediaan *mock-up* atau *showcase* lini mesin dan peralatan multimedia senilai hingga €700.000 untuk ditempatkan di area pusat pameran PIDI 4.0 beserta program transfer teknologinya.

Berikutnya, kerja sama mengenai utilisasi *mock-up* lini mesin dan peralatan multimedia, pengembangan program-program peningkatan kapasitas, termasuk kunjungan dan pertukaran materi pelajaran, tenaga ahli, modul pembelajaran, kurikulum, teknologi dan/atau personil teknis.

Dalam rangkaian agenda Hannover Messe 2023, BPSDMI Kemenperin dan Petrokimia Gresik telah menghasilkan kesepakatan tindak lanjut implementasi Digital Learning System untuk menunjang program pengembangan SDM industri di sektor Petrokimia.

Senior Vice President

SDM Petrokimia Gresik, Nuril Huda menyampaikan bahwa pembangunan Digital Learning System yang selama ini telah dibangun secara internal telah meningkatkan efektivitas pengembangan kompetensi pegawai dan nonpegawai di lingkungan Petrokimia Gresik. "Dengan sistem ini, diharapkan dapat memangkas waktu administrasi dan percepatan dalam penguasaan materi pembelajaran di Petrokimia Gresik," tuturnya.

Nuril menegaskan, kerja sama dengan BPSDMI yang selama ini telah dilakukan dapat diperkuat dengan adanya sebuah sistem yang akan memberikan kesempatan yang lebih luas bagi lulusan dan siswa unit pendidikan Kemenperin yang sebagian besar berbasis kimia untuk dapat memanfaatkan sistem ini untuk pembelajaran maupun peningkatan kapasitas.

Bahkan, di sela kunjungannya di Hannover Messe 2023, Kepala BPSDMI juga bertemu dengan Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (LBBP) Republik In-

donesia untuk Prancis, Andorra, dan Monaco, Mohamad Oemar di Paris terkait kerja sama global pengembangan program pengembangan SDM industri.

"Kami siap memfasilitasi rintisan kerja sama pengembangan SDM industri global dengan BPSDMI melalui kegiatan yang salah satunya program vokasi," tekan Oemar.

Prancis merupakan mitra strategis Indonesia dalam hubungan ekonomi internasional yang ditandai setidaknya ada 160 perusahaan Prancis yang beroperasi di Indonesia.

Menurut Masrokan, komitmen ini merupakan potensi kerja sama dalam meningkatkan investasi Prancis di Indonesia dengan penyediaan SDM industri bagi perusahaan Perancis yang ada Indonesia maupun kerja sama peningkatan kapasitas SDM industri melalui program magang siswa dan tenaga pengajar di Prancis.

• dro

Erick Minta BUMN Segera Fokus Rekrutmen

JAKARTA (IM) - Menteri BUMN Erick Thohir meminta BUMN tidak mengelar halbihal. Selain itu, Erick meminta BUMN segera fokus pada rekrutmen dan menginstruksikan agar BUMN segera membuat pasar murah bersama.

Hal itu disampaikan Erick Thohir melalui Instagram pribadinya. "Alhamdulillah, libur Lebaran sebentar lagi usai. Menteri BUMN dan jajaran Kementerian BUMN tidak melaksanakan hal bihal di lingkungan kementerian dan memerintahkan kepada semua BUMN untuk tidak melaksanakan hal bihal tetapi

segera fokus menjalankan rencana rekrutmen BUMN dan juga pembuatan pasar murah secara bersama," tulis Erick seperti dikutip kemarin.

Sejalan dengan itu, Erick juga meminta kepada siapapun yang kembali ke Jakarta agar mengikuti anjuran pemerintah sehingga dapat mengurangi kemacetan.

"Bagi yang kembali ke Jakarta, agar mengikuti anjuran Pemerintah sehingga dapat mengurangi kemacetan. Hati-hati di jalan, istirahat bila lelah. BUMN juga membuka layanan di rest area sepanjang jalur tol," ujarnya.

Untuk diketahui, Menteri PANRB Ad Interim Mahfud Md sebelumnya meminta kantor Kementerian/Lembaga, BUMN hingga TNI Polri menunda rencana halbihal. Mahfud meminta acara halbihal ditunda hingga awal pekan kedua setelah hari raya Idul Fitri.

"Selaku Menteri PANRB Ad Interim, secara resmi saya mengumumkan Semua kantor pemerintah, yakni Kantor Kementerian/Lembaga Non-Kementerian/BUMN/TNI/POLRI, jika merencanakan Halalbihal dan semacamnya supaya ditunda sampai awal pekan kedua setelah Hari Raya Idul Fitri 1444 H," katanya. • dot

FOTO: ANARA



AKTIVITAS PASAR TRADISIONAL DI JAKARTA BELUM NORMAL

Pedagang duduk di antara lapak-lapak yang masih tutup di Pasar Tradisional Pasar Minggu, Jakarta, Selasa (25/4). Sejumlah pedagang setempat menyebutkan aktivitas jual beli di pasar tersebut relatif sepi atau masih belum normal karena sebagian pedagangnya masih mudik lebaran ke kampung halaman mereka.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Isra Presisi Bukukan Laba di Kuartal I-2023

JAKARTA (IM) - PT Isra Presisi Indonesia Tbk (ISAP) mencatat kinerja positif di periode kuartal I-2023. Perseroan berhasil mencetak laba Rp326,79 juta atau berbalik dari periode yang sama tahun sebelumnya merugi Rp25,41 juta.

Melansir laporan keuangan ISAP, Selasa (25/4/2023), perseroan mengantongi penjualan sebesar Rp11,50 miliar hingga akhir Maret 2023. Angka ini melesat hingga 203,32% dari periode yang sama tahun sebelumnya sebesar Rp3,79 miliar.

Sejalan dengan meningkatnya penjualan, penjualan produk mesin cetak plat atau logam tercatat sebesar Rp7,55 miliar. Kemudian, penjualan spare part presisi sebesar Rp2,35 miliar, produk part dari percetakan mencatatkan penjualan sebesar Rp924,87 juta, alat ukur presisi mencatatkan penjualan sebesar Rp528 juta dan penjualan elektra sikat tercatat

sebesar Rp135 juta.

Dari sisi pengeluaran, perseroan mencatatkan beban pokok penjualan sebesar Rp10,09 miliar, naik dari sebelumnya sebesar Rp3,39 miliar. Sementara itu, beban umum dan administrasi perseroan tercatat sebesar Rp960,89 juta, serta beban keuangan sebesar Rp163,61 juta.

Di sisi lain, aset perseroan juga hingga akhir Maret 2023 mengalami penyusutan sebesar Rp11,62% menjadi Rp173,22 miliar, dari posisi akhir Desember 2022 yang sebesar Rp196,02 miliar. Liabilitas perseroan tercatat sebesar Rp5,22 miliar dan ekuitas sebesar Rp168 miliar. Isra Presisi Indonesia merupakan perusahaan binaan Yayasan Dharma Bhakti Astra dan pasangan usaha Astra Mitra Ventura yang bergerak di bidang pembuatan Dies, Mould, Checking Fixture, Precision Part dan Stamping Part untuk komponen Industri Otomotif dan Non Otomotif. • pan

FOTO: ANT



PUNCAK ARUS BALIK BANDARA DJALALUDIN

Refleksi ratusan calon penumpang memadati pintu keberangkatan Bandara Djalaludin di Kabupaten Gorontalo, Gorontalo, Selasa (25/4). Pihak Bandara Djalaludin memprediksi puncak arus balik Lebaran 2023 dari dan menuju Gorontalo melalui jalur udara terjadi dalam dua gelombang, yaitu 25 April dan 1 Mei.

PUPR Kebut Pembangunan Rumah Susun Pegawai Pemerintahan IKN Nusantara

PENAJAM (IM) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mempercepat pembangunan rumah susun hunian pegawai pemerintahan kawasan inti Ibu Kota Negara atau IKN Indonesia baru bernama Nusantara di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur.

"Kami fokus percepat pembangunan tower (menara/rumah susun) untuk hunian ASN di IKN Nusantara," kata Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dalam keterangan pers resmi yang tertulis di Penajam, seperti dikutip dari Antara, Selasa (25/4).

Rumah susun hunian tersebut disesuaikan tingkatan ASN, semakin tinggi pangkat ASN rumah susun hunian bakal lebih luas dan paling kecil luas unit rumah susun hunian ASN sekitar 98 meter persegi.

Rumah susun untuk hunian ASN, kata dia, sekelas apartemen dengan 47 tower dan tiap menara rata-rata dibangun 12 lantai. Pembangunan rumah susun hunian untuk pegawai pemerintahan sesuai konsep kota mengelola dan menjaga ekosistem hutan, lanjut dia, jadi rumah

susun dibangun tidak banyak memotong hutan.

Selain 31 menara untuk hunian ASN, dari 47 menara juga untuk Paspampres (pasukan pengawal presiden) sembilan menara, TNI/Polri empat menara dan Badan Intelijen Negara atau BIN tiga menara.

Total anggaran rumah susun untuk sekitar 16.900 orang yang terdiri dari sekitar 11.000 ASN, serta sekitar 5.900 Paspampres, TNI/Polri dan BIN tersebut lebih kurang Rp9,4 triliun, "Rumah susun yang dibangun pada pertengahan 2023 itu termasuk menjadi tempat tinggal bersama keluarga," ujarnya.

Kementerian PUPR menargetkan menara rumah susun hunian pegawai pemerintahan dan pertahanan keamanan di Kawasan IKN Indonesia baru rampung 100 persen pada Desember 2024. Namun, jelas Basuki Hadimuljono, 12 tower rumah susun hunian pegawai pemerintahan ditargetkan selesai dikerjakan dan siap dihuni sekitar 2.500 orang pada Juli 2024.

Rumah susun tersebut untuk tempat tinggal ASN, Paspampres, TNI/Polri dan BIN yang ditugaskan ke IKN Nusantara, dengan status sebagai rumah dinas. • hen